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令和 4 年 7 月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 7月 29 日 9 時 00 開会 9 時 30 分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  〇門脇 茂利  山村 泰秋  〇小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

      安岡 里哉  学校教育係主事 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9 時 00 分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（7月）に沿って報告 

○清岡係長  学校教育課の報告。12 日、夢・志を育む学級運営のための実践研究

事業授業研修会を安芸中学校と川北小学校で実施した。21 日、ALT ディランさんの

退任式を行った。26 日、第 2回特別活動推進協議会を市民会館で行った。28 日、安

芸市芸西村小学校水泳記録会は中止、通信制での実施に変更になった。 

 

○秋山参事  統合中学校について報告。5日新築工事の入札を行い業者が決定、仮
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契約を経て、22 日の第 2 回臨時議会で承認。大成・ミタニ特定建設工事共同企業体

と本契約を締結した。8 月 8 日、起工式を行う。7 月 25 日、第 1 回目の打ち合わせ

を行った。7月 25 日、26 日、地元の方に挨拶に回った。7月 11 日、LGBTQ の出前授

業を安芸中学校、清水ケ丘中学校で行った。7 月 27 日、清水ケ丘中学校で図書の移

設について協議した。 

 

○楠瀬係長  生涯学習課の報告。6日、図書館で清水ケ丘中学校 3年生 3名を職場

体験学習で受け入れた。26、27 日の安芸市夏期大学講座はそれぞれ 9 月 5 日と 9 月

8日に延期となった。27 日、職場体験学習、30 日、「こわいおはなし会」怖い話の読

み聞かせ・くじ引き・ゲーム等についても延期の運びとなった。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。1日、高知県安芸市あったかフェア、甲子園

で来場者プレゼントとして芋けんぴを配布した。10、24 日、第 32 回安芸市長旗中学

野球選抜野球大会を開催した。24、25 日、第 11 回岩崎弥太郎杯交流野球大会を開催

した。28 日、第 1 回タートルマラソン実行委員会を開催、タートルマラソンを開催

するかどうか決め切れていないので、8月中に再度会を開催する。 

 

○山本課長補佐  文化財係の報告。6,7 日、第 19 回全国書店の高校生大会審査が

行われた。出品作品数は 604 点で昨年より 100 点減となった。9日、高知県文化協会

総会及び研修会に参加した。14 日、夏のコレクション展、五藤家の武具等、50 点を

公開した。26 日、全国書店展示の 4期作品展示を行った。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。1 日、R4 地域学校協働本部運営委員会、15 日、

R4 中部・東部ブロック合同地域課題研修、19 日、人権講演会に参加した。 

 

○田中係長  人権学習係の報告。19 日、部落差別をなくす運動強調旬間啓発講演

に参加した。 

女性の家の報告。22 日、手話教室、26 日、リズミックウォーキング教室は延期と

なった。 

少年育成センターの報告。5日、定期補導による夜の巡回を行った。7日、赤野放

課後子ども教室説明会で夏休みの子ども教室の運営について話し合いをした。8 日、

高知県少年補導センター連絡協議会に 1 名が参加した。14 日、社会を明るくする運

動には２名が参加した。安芸市内の新たな不審者情報は 0 件で、その他の情報とし

てはサルの目撃情報があった。また、5日に子ども誘拐の犯行予告があり警戒にあた

ったが、特に何も起こらなかった。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。1、4、5日、学期末のふれあい教室の保護者面談

を行った。12 日、県人権教育課がふれあい教室に来室した。14 日は、副読本評価問

題編集委員会を行った。20 日、ふれあい教室の終業式に児童 1 名が参加、土居小学

校の校長先生が来室された。この 20 日をもってふれあい教室の指導員 1名が退任と
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なった。27 日、支援センター運営委員会で、発達障害や不登校についての学習会を

行った。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○小松委員  統合中学校関連で、新 1 年生のジャージだけでも同じ物にできない

か。 

 

○秋山参事  保護者の負担が伴うことになる。8月 22 日の開校準備委員会で諮る。 

 

〇森尾委員  12 日の人権教育課ヒアリングは、何を聞きに来ているのか。 

 

〇吉岡所長  アウトリーチスクールカウンセラーのことが中心。その他、ふれあ

い教室がどういう所で運営されているのか。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○秋山参事  8 月 8 日の 10 時から建設地の方で安芸市立統合中学校新築工事の起

工式を行うので教育委員の皆様にもご出席いただきたい。 

 

○山本補佐  8 月 12 日に第 19 回高校生大会の揮毫会は中止、表彰式の表彰状の

授与を教育委員さんにお願いしているのでご出席いただきたい。 

 

〇清岡係長  8 月 2 日のこども議会は中止となった。8 月 25 日に新 ALT のザカリ

ー先生が着任する予定となっている。 

 

〇楠瀬係長  8 月 5 日の清見潟親方の夏期大学講座は年度内での延期日の調整が

できなかったため中止とした。 

 

〇田中係長  8 月 2 日の安芸市人権教育研究大会は中止となった。8月 6日の親子

木工教室も中止、8月 7日の花火大会の定期補導についても花火が延期となったため

中止となった。 

 

〇高橋係長  9 月 10 日、11 日、阪神対オリックスのウエスタンリーグ公式戦の開

催を予定している。チケット販売は 7 月 30 日 10 時よりローソンチケットで開始さ

れる。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 
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以上 

 

閉会 9 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  安岡 里哉   


